



25 julio 2023

Bellido se reúne con el movimiento ciudadano para abordar un impulso a la participación ciudadana

El alcalde de Córdoba, José María Bellido, ha mantenido un encuentro con el presidente del Consejo del Movimiento Ciudadano, Juan Andrés de Gracia, y con el presidente de la Federación de Asociaciones Vecinales Al-Zahara, Antonio Toledano, una reunión en la que les ha trasladado su firme compromiso por que en este mandato se ahonde en el diálogo y en la participación ciudadana.

El alcalde ha indicado que son muchos los temas en los que trabajar de la mano del movimiento ciudadano durante los próximos cuatro años y les ha pedido su implicación para sacar adelante los cinco grandes pactos de ciudad que pretende impulsar desde el Ayuntamiento.

“Es importante que establezcamos una línea de colaboración estable durante este mandato, porque tenemos retos importantes por delante”, ha señalado Bellido, quien se ha referido al desarrollo de la Agenda Córdoba, la mejora de los servicios públicos y empresas municipales, el desarrollo logístico, los cambios a afrontar en el Casco Histórico o la lucha contra el cambio climático como esos cinco grandes asuntos en los que hay que centrar los esfuerzos.

El presidente del Consejo de Movimiento Ciudadano, Juan Andrés de Gracia, apuntó que los pactos vinculados a la mejora del Casco Histórico y la lucha contra el cambio climático centrarán el trabajo que desarrollará el movimiento ciudadano, si bien participarán en el impulso y desarrollo de todos los grandes acuerdos.

Asimismo, ambas partes han coincidido en la necesidad de profundizar en la participación ciudadana, al tiempo que la periferia de la ciudad se integre en la gestión de la participación ciudadana.

